



Digital Receipt

This receipt acknowledges that Turnitin received your paper. Below you will find the receipt information regarding your submission.

The first page of your submissions is displayed below.

24%

Submission author: Emyllia Wardha Fahiya
Assignment title: JURNAL
Submission title: EVALUASI HASIL PELAKSANAAN PROGRAM PEMEBERIAN BAN...
File name: E-Jurnal_Emyll
File size: 89.87K
Page count: 11
Word count: 2,892
Character count: 19,380
Submission date: 25-Aug-2022 C
Submission ID: 1886778782

SIMILARITY INDEX



Wakil Dekan Bidang Akademik

Dr. Phil. I Ketut Gunawan, M.A
NIP.19631222 199002 1 001

eJournal

**EVALUASI HASIL PELAKSANAAN PROGRAM
PEMEBERIAN BANTUAN KAPAL SERTA ALAT
TANGKAP IKAN KEPADA NELAYAN DI DESA MUARA
BADAK ILIR OLEH DINAS KELAUTAN DAN
PERIKANAN KABUPATEN KUTAI KARTANEGARA**

Emyllia Wardha Fahiya, Badruddin Nasir

Abstrak

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui hasil pelaksanaan program pemberian bantuan kapal serta alat tangkap ikan dan mengetahui kendala dalam pelaksanaan program bantuan. Adapun teknik pengumpulan data di dalam penelitian ini dengan menggunakan teknik wawancara dan observasi kepada kelompok nelayan dan dinas kelautan dan perikanan. Analisis data dilakukan secara deskriptif kualitatif yang berfokus pada hasil pelaksanaan program bantuan kepada nelayan.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa program tersebut memberikan efektifitas hasil tangkap ikan sehingga tercapainya target dan tujuan yang diinginkan ialah meningkatnya produktivitas nelayan, kemudian program bantuan yang diberikan oleh Dinas Kelautan dan Perikanan Kabupaten Kutai Kartanegara dalam bentuk barang seperti kapal dan alat tangkap ikan telah membantu tercapainya efisiensi kegiatan nelayan, dan dengan adanya program bantuan tersebut kecukupan nelayan dalam melaut tidak terdapat hambatan dikarenakan kapal dan alat tangkap ikan telah memadai. Dalam hal ini pemerataan masih terdapat beberapa nelayan yang tidak memiliki alat tangkap yang tidak layak pakai dan terdapat nelayan yang sama sekali belum merasakan bantuan tersebut, responsivitas nelayan setelah mendapatkan bantuan ini mereka mendukung penuh adanya program bantuan yang telah dilaksanakan oleh pihak Dinas Kelautan dan perikanan Kabupaten Kutai Kartanegara. Dalam hal ketepatan waktu dan pelaksanaan program memberikan peningkatan pendapat nelayan yang telah menerima bantuan. Kendala program bantuan kepada nelayan bagi Dinas Kelautan dan Perikanan Kabupaten Kutai Kartanegara adalah terbatasnya anggaran serta rendahnya sumber daya manusia yang ditunjukkan dari banyaknya nelayan yang tingkat pendidikan hanya sebatas lulusan SD.

Kata Kunci: Evaluasi Hasil, Program Bantuan Nelayan, Dinas Kelautan dan Perikanan